



Geschätzte Mitglieder der Gesellschaft für Radiästhesie und Geomantie Region Basel

Weihnachten steht schon bald vor der Tür und das Jahr 2025 neigt sich dem Ende zu.

Die Wandelzeit ist voll im Gange und lässt uns manchmal mit schwindeligem Kopf zurück.

Wir haben schon einige Aktivitäten für das nächste Jahr geplant. Es wird wieder verschiedene Vorträge, Exkursionen und Ausflüge geben, die Übungsveranstaltungen werden wir intensivieren.

Rückblickend auf das vergangene Jahre 2025 konnten wir Vorträge zu den Themen Bewusstsein, Geometrie im Sonnensystem und Hypnose machen. Sowie Exkursionen im Raum Basel und Übungsveranstaltungen. Auch der Einführungskurs "Pendeln und Rutengehen" wurde mit 10 TeilnehmerInnen gut besucht.

Weitere Details der kommenden Veranstaltungen sind ab Januar auf pendelbasel.ch in der Jahresplanung zu finden.



Ich danke dem Vorstand herzlich für seine Unterstützung und die geleistete Arbeit sowie allen Mitgliedern, die rege an unseren Veranstaltungen teilgenommen haben.

Der Vorstand und ich wünschen Euch eine gesegnete Weihnachtszeit und viel Freude und Gesundheit im neuen Jahr.

Thomas Frei

Präsident der Gesellschaft für Radiästhesie und Geomantie Region Basel
Basel, den 10. Dezember 2025

